

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



Gobierno de la
Ciudad de México



SSC

Ciudad Innovadora
y de Derechos



JOVEN DE 19 AÑOS DE EDAD

Capturan a uno de los asaltantes de Reforma

La SSC de la CdMx dio a conocer que es de los tres sujetos que fueron captados en video mientras llevaban a cabo un robo

RAÚL HERNÁNDEZ

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de la CdMx, dio a conocer que uno de los tres sujetos que fueron captados en video mientras llevan a cabo un robo en contra de un automovilista sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, ya fue detenido.

Luego de que el video del hecho delictivo ocurrido durante el 14 de junio pasado, sobre la vialidad mencionada, justo en el cruce con Circuito Interior, se hiciera viral y se difundiera a través de redes sociales, las autoridades iniciaron las investigaciones correspondientes.

Al inicio del video con duración de 26 segundos, inicialmente se pueden observar dos sujetos de entre 19 y 25 años de edad, mismos que se encuentran a la altura de la ventanilla del copiloto de una camioneta Honda tipo CR-V, en color negro, uno de los cuales sustrae un bolso en color rojo.

Posteriormente se observa a un tercer involucrado de aproximadamente 30 años de edad, de tez clara y con lentes, quien corre empuñando una pistola con la mano derecha, quien corre aparentemente tratando de huir en la misma dirección que los otros sujetos.

El clip fue captado por la copiloto de un vehículo que circulaba atrás de la unidad en la que viajaba la víctima, tratándose de una mujer de aproximada-

mente 30 años de edad, alrededor de las 18:00 horas, justo en el momento en que el tránsito se vuelve más lento y el avance es a vuelta de rueda.

De acuerdo con la información con la que se cuenta hasta el momento el detenido es un joven de 19 años de edad y se espera un pronto avance en las investigaciones para que los otros cómplices sean capturados de manera inmediata.

Eventos similares se han logrado captar en video, sobre las avenidas Canal de Churubusco, Conscripto y Anillo Periférico, por lo cual se recomienda extremar precauciones al conducir sobre dichas vialidades.

El video del hecho delictivo ocurrido el 14 de junio pasado, sobre Paseo de la Reforma, justo en el cruce con Circuito Interior, se hizo viral y se difundió a través de redes sociales





Se pueden observar dos sujetos de entre 19 y 25 años de edad, mismos que se encuentran a la altura de la ventanilla del copiloto /FOTOS: CORTESIA SSC CDMX



Caravana Arcoiris contra la discriminación

La 45 edición de la marcha del Orgullo LGBTQ+ regresó este 2023 a la Ciudad de México con más fuerza que nunca, en medio de un aumento en los crímenes de odio y críticas contra esta comunidad que exige respeto a sus derechos e inclusión sin obstáculos. PÁGS 10-11



Desaparecidos por homofobia, casos sin resolución que solamente tienen voz durante la marcha LGBTQ+

Manifestantes se pronuncian en contra de la desaparición de integrantes de la comunidad. Gritando “¿Dónde está?”, repudian la pobre cultura anti discriminación hacia las personas con orientación sexual diferente

Marcha LGBTQ+

ción”, es lo que expresa la familia del joven de 25 años que salió de su hogar para jamás volver, hombre que durante los últimos años de su vida estudiantil estuvo sujeto a burlas, discriminación, agresiones y exclusión por parte de vecinos y compañeros de la escuela.

“Javier era feliz hasta el día que supimos por qué no regresó. Este día es el único del año en el que podemos gritar y pedir que alguien se interese por investigar

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

Familiares de desaparecidos narran los testimonios de aquellos que no llegaron a sus hogares a causa de la discriminación y desaparición que sufrieron por parte de individuos homofóbicos. Gritos de dolor, denuncias y solicitudes de faltas de medicamentos antivirales es lo que expresan algunos grupos que se hicieron presentes en la marcha LGBTQ+ en la Ciudad de México.

“A Javier lo mataron por decirle mari-



qué pasó con él. Cuando nos enteramos de todo lo que hacían nos quedamos con más dudas, porque sabíamos que por ser gay se sentía triste y aunque lo apoyábamos no le dimos tanta importancia. No sabemos si lo mataron, se suicidó o se escapó, pero es lo mismo, no sabemos nada de él. Mucha gente lo molestó durante años y como es un caso tan difícil de resolver, la única alternativa es venir y decirle a las mamás que a la primer señal de violencia que vean en sus hijos deben de apoyarlos, ser gay no está mal”, expresó la madre.

LUCHA POR LA LIBERTAD PARA DECIR QUIÉN TE GUSTA

En un grito unificado, las personas que estimaban a Javier retratan con lágrimas en los ojos las dudas sobre su desaparición. Gritando “¿Dónde está?”, repudian la pobre cultura anti discriminación que la población capitalina tiene hacia las personas con orientación sexual diferente.

“Hay personas que vienen bailando, contentas porque es una forma de festejar la libertad y está bien, pero hay otra cara en nosotros, hoy me pinto de colores, traigo mi paraguas del orgullo porque mi hijo nunca pudo decir quién le gusta y lo que más tristeza me da es que los agresores eran personas de su misma edad, gente que nos imaginamos que tiene una mentalidad y educación distinta pero veo que no es así”, subrayó la mujer.

“Pedimos que les exijan a las escuelas que den pláticas para combatir la discriminación, no tienen idea de cómo ayuda, lastimosamente decir ‘puto’ y ‘maricón’ lo vemos como normal, pero esas palabras han acabado con muchas vidas, de gente con piel delgada que está en un proceso de aceptación. Cada quien tiene su momento para decir ‘soy gay ¿Y qué?’ pero quieren ‘sacar del clóset’ a la fuerza a la gente y no saben lo mucho que duele, a mí me quitaron a mi hijo y no quiero ver a otra mamá aquí pasando por lo mismo”, manifestó.

PIDEN QUE ESCUELAS NO MINIMICEN LA DISCRIMINACIÓN

Por su parte, otro colectivo de manifestantes alzó la voz en contra de las instituciones educativas que toleran y consienten actos de discriminación dentro de los planteles, asimismo, remarcaron la nula existencia de programas, vigilancia, seguimiento de solicitudes y represalias hacia agresores y generadores de odio hacia la comunidad LGBT+.

“A Yazmín la cuidan sus amigas, no la UNAM. Ella es lesbiana y se tuvo que salir de estudiar porque era blanco de todo tipo de ataques, incluso los maestros la humillaban si la veían besándose con su novia. Aunque fue muchas veces a las oficinas para decir lo que estaba pasando,

en ese tipo de escuelas tan conservadoras no entienden que en todos hay diferentes formas de amor, que somos irrepetibles pero desgraciadamente la hicieron menos y nunca hicieron nada por ella”, dijo un amigo de la víctima.

“Los pocos amigos que ella tenía la protegían, pero la escuela, que podía ser su refugio era peor que estar en su casa, pues ahí también la molestaban y las quejas que puso nunca las atendieron. Cuando hacemos comentarios de odio, aunque sean muy sutiles, hacen daño, porque nadie tiene la necesidad de que lo vayan a insultar a la escuela, vamos a estudiar, no a que nos juzguen, por eso no entran las religiones, es hipocresía que sean laicos y te dañen por querer a otro”, concluyó.

Más de 250 mil personas se congregaron para conmemorar la marcha número 45 del orgullo LGBT+. Los asistentes, quienes enaltecieron la libertad de vivir una vida libre de prejuicios y violencia se congregaron en 13 contingentes que recorrieron cuatro kilómetros del Ángel de la Independencia a la Plaza de la Constitución.

Para evitar incidentes, el GCDMX implementó un operativo que contó con 2 mil 300 efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), apoyados con 90 vehículos, 22 moto patrullas y cinco grúas.

EXIGEN ABASTO DE TRATAMIENTOS ANTIVIRALES

En cuanto a las pruebas gratuitas de VIH/SIDA que se pusieron a disposición de los asistentes a la marcha del orgullo, los que decidieron participar en dicho examen médico agradecieron que se colocan al alcance de todas las personas métodos de detección que tienen costos muy altos en clínicas privadas. Sin embargo, para los casos que resultaron positivos es complicado que comiencen un tratamiento con medicamentos antivirales, ya que según los diagnosticados, el desabasto de éstos fármacos en las clínicas capitalinas provoca la muerte de decenas de personas.

“Soy portador y ni modo, es un riesgo que se tiene que correr, agradecemos mucho que el Gobierno ponga estos módulos, porque una prueba de VIH en un laboratorio privado te sale en más de tres mil pesos, de hecho mucha gente se muere porque nunca se hizo el estudio y cuando empieza a tener los síntomas de la enfermedad ya es muy tarde. El problema para mí es que tendría que ir a otro país para comprar un tratamiento que me permita seguir mi vida normal, porque en los hospitales de aquí no hay nada de eso y comprarlos por fuera son muy caros”, relató Sergio.

“Afortunadamente tengo la posibilidad de irme, pero muchos de los que vienen a protestar también exigen que se compren más antivirales y que sean gratuitos. Cualquiera te podría contar una historia en la que hemos visto morir a un amigo porque no tiene dinero para su tratamiento y es muy triste porque o comes o te compras la medicina; que no tengamos a dónde acudir para atención médica también es una forma de discriminación, aunque supuestamente somos una minoría, la salud está relegada, para nosotros, para las personas heterosexuales, la pandemia del VIH no está atendida ni controlada”, sostuvo.

Para evitar incidentes, el GCDMX implementó un operativo que contó con 2 mil 300 efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), apoyados con 90 vehículos, 22 moto patrullas y cinco grúas





Lucha por enaltecer los derechos de todos los ciudadanos, sin importar orientación sexual.



Capturan a asaltante de transporte público

NOEL F. ALVARADO

Como parte de las acciones implementadas para la seguridad y protección de los ciudadanos, uniformados de la Policía Auxiliar (PA) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un sujeto en posesión de una pistola deportiva de municiones, en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

Mientras los oficiales realizaban funciones de seguridad y vigilancia en la colonia Morelos, en el cruce de la avenida Congreso de la Unión y la calle Herreros, observaron que dos personas forcejeaban y una de ellas portaba un objeto similar a una pistola.

Al estar en presencia de un posible hecho delictivo, los policías se acercaron a los sujetos con las medidas precautorias del caso y controlaron la situación.

El ciudadano de 53 años de edad refirió que, al encontrarse a bordo de un camión de transporte público, se subió un hombre, lo amenazó con un objeto similar a un arma de fuego y lo despojó de su dispositivo móvil.

Al posible responsable, en apego al protocolo de actuación policial, le fue realizada una revisión de seguridad, tras la cual le aseguraron una pistola deportiva de municiones y un teléfono celular, que el denunciante reconoció como de su propiedad.

Por lo anterior, el hombre de 50 años de edad fue detenido, informado de sus derechos de ley y presentado, junto con los objetos asegurados, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.



El posible responsable fue presentado ante el agente del MP /CORTESÍA: SSC CDMX

HECHO DELICTIVO

AL ESTAR en presencia de un posible hecho delictivo, los policías se acercaron a los sujetos y controlaron la situación



ALCALDÍA AZCAPOTZALCO

Hombre apuñala a un perro

El agresor utiliza un arma punzocortante, causándole lesiones al canino en las costillas

NOEL F. ALVARADO

Un hombre que posiblemente amagó a una persona y causó lesiones con un arma punzocortante a un perro, en calles de la alcaldía Azcapotzalco fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público para que pague por maltrato animal.

Mientras los policías realizaban patrullajes de seguridad y prevención en dicha alcaldía, fueron informados por los operadores del C2 Poniente de una riña y agresiones físicas en la calle Pozo Pedregal y Ferrocarriles Nacionales, de la colonia Reynosa Tamaulipas, por lo que acudieron a verificar la emergencia.

En el sitio, los oficiales tuvieron contacto con un hombre de 54 años de edad, quien explicó que su familiar con el que tenía problemas desde hace años, lo amenazó con una punta metálica y posteriormente con ella lesionó a su perro en las costillas, por lo que lo llevaría a una clínica especializada.

En tanto, los uniformados en dicho punto realizaron la detención del posible implicado, al que en apego al protocolo de actuación policial le fue realizada una revisión preventiva y como resultado le aseguraron un cuchillo de cocina de 25 centímetros aproximadamente.

Por lo anterior, al hombre de 58 años de edad, se le informó el motivo de su detención y sus derechos de ley y junto con el objeto punzocortante asegurado, fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica y realizará las investigaciones subsecuentes del caso.

Cabe hacer mención que, tras realizar un cruce de información, se supo que el detenido cuenta con una presentación ante el agente del Ministerio Público en el año 2022, por el delito de robo a transeúnte con violencia.

Un hombre, de 54 años de edad, explicó a policías que su familiar, con el que tenía problemas, lo amenazó con una punta metálica y lesionó a su perro





El hombre, de 58 años de edad, es detenido por maltrato animal y presentado ante el Ministerio Público /CORTESÍA: SSC CDMX



Hiere a perro con un cuchillo; lo detienen

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un hombre que presuntamente amagó a una persona y causó lesiones con un arma punzocortante a un perro, en calles de la alcaldía Azcapotzalco.

Los agentes fueron informados de una riña entre familiares en la calle Pozo Pedregal y Ferrocarriles Nacionales, de la colonia Reynosa Tamaulipas.

Según los primeros reportes, el can recibió una herida en las costillas, por lo que fue trasladado a una clínica para su atención.

Al detenido, le aseguraron un cuchillo de cocina de 25 centímetros aproximadamente.

Tras realizar un cruce de información, la dependencia indicó que el detenido cuenta con una presentación ante el agente del Ministerio Público en 2022, por el delito de robo a transeúnte con violencia.

— De la Redacción



Foto: Especial



CAEN DOS POR EXTORSIÓN

Dos personas fueron detenidas tras, presuntamente, intentar extorsionar a una empleada doméstica, a quien le pidieron entregar dinero en efectivo y dos relojes de lujo de su empleador. La captura ocurrió en la Calle Bosque de Radialtas, Alcaldía Cuajimalpa, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Tanto los relojes como 450 mil pesos en efectivo fueron recuperados. **Staff**

